
REQUERIMENTO No 185/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre os pontos de paradas dos ônibus escolares

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local enviar a esta Casa
informações a respeito da existência e indicações dos pontos de parada do transporte
escolar.

JUSTIFICATIVA

Mencionado pedido se justifica pelo fato de que, no último sábado, dia 21 de agosto, o
periódico local, Jornal O Ouvidor, publicou matéria em que se verificou eminente risco de
atropelamento de alunos que se utilizam do transporte municipal escolar ao efetuarem a
travessia, aparentemente, na Rodovia Prefeito Joaquim Simão.
Nesse sentido, é imperioso que a Prefeitura indique e exija da empresa responsável pelo
transporte dos alunos que as paradas para embarque e desembarque sejam feitas,
exclusivamente, nos locais indicados e apropriados, evitando-se, assim, possíveis tragédias.
Assim, expostas as razões e por se tratar de assunto de relevância para esta Edilidade,
conto com a aprovação do requerimento a unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 26 de agosto de 2021.

 

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES
Vereador


